



Encinas, íntegro e incapaz de falsear: AMLO

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Alejandro Encinas es un hombre íntegro, honesto, incapaz de falsear información y su investigación sobre el caso de los 43 normalistas desaparecidos tiene pruebas sólidas, subrayó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa matutina, el mandatario salió en defensa del funcionario un día después de que el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) reprobó el reporte de la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia del Caso Ayotzinapa y vio “torpeza” por parte del subsecretario de Gobernación.

“Le tenemos toda la confianza a Alejandro Encinas, es un hombre íntegro, honesto, incapaz de falsear información. Y se tienen todos los elementos para sostener la investigación. Se van a seguir haciendo averiguaciones, se va a ir consolidando, fortaleciendo esta investigación y se va a hacer justicia”, aseguró.

López Obrador calificó de muy buena la aportación del GIEI, ya que fue éste el que demostró que se había fabricado la llamada “verdad histórica”, por lo que ofreció que su gobierno seguirá tomando en cuenta los “criterios” de esos expertos. “Siguen siendo buenas sus aportaciones, tan es así que se quedan dos y se van dos”, señaló.

El Presidente consideró que las descalificaciones a la investigación de Encinas se debieron a que hubo una rebelión en la Fiscalía General de la República después de las detenciones del ex procurador Jesús Murillo Karam y mandos militares. “No esperaban que se actuara como se hizo, pero tenemos un informe de la comisión, hay todos los elementos para actuar y no se cierra el expediente”, insistió. —

ASÍ LO DIJO

“Hubo una especie de rebelión en la FGR, porque no esperaban que se actuara como se hizo, pero tenemos un informe de la comisión y hay todos los elementos para actuar, no se cierra el expediente”

Andrés M. López Obrador

Presidente de la República